

شروط وأحكام حساب "الثريا"

تنطبق الشروط والأحكام التالية على حساب الثريا:

1. هو حساب راتب بدون فائدة.
2. هذا الحساب للكويتيين وغير الكويتيين.
3. الحد الأدنى للراتب هو 400 د.ك، أو ما يعادله بالعملة الأجنبية على سبيل الحصر (الدولار الأمريكي، اليورو، الجنيه الاسترليني) حيث يخضع ذلك لأسعار الصرف المعلنة من قبل بنك برقان.
4. يمكن الاحتفاظ بالحساب بعملة الدينار الكويتي، أو العملات الرئيسية - على سبيل الحصر - (الدولار الأمريكي، اليورو، الجنيه الاسترليني).
5. يمكن القيام بالسحب من الحساب عن طريق أي وسيلة يوفرها البنك.
6. سيتم إجراء عدد (12) سحب في السنة (سحب واحد فقط في كل شهر) وفي كل سحب فائز واحد سيربح 10,000 د.ك فقط. يحصل كل حساب على كوبون واحد فقط للمشاركة في السحب، بغض النظر عن رصيد الحساب ومبلغ الراتب الذي تم تحويله الى الحساب، وعلى أن يكون الحد الأدنى للراتب 400 د.ك أو ما يعادله بالعملة الأجنبية على سبيل الحصر (الدولار الأمريكي، اليورو، الجنيه الإسترليني) حيث يخضع ذلك لأسعار الصرف المعلنة من قبل بنك برقان.
7. للدخول في السحب، لابد من إيداع راتب واحد على الأقل في الشهر الذي يسبق موعد السحب على أن يكون الحد الأدنى للراتب 400 د.ك أو ما يعادله بالعملة الأجنبية على سبيل الحصر (الدولار الأمريكي، أو اليورو، أو الجنيه الإسترليني) حيث يخضع ذلك لأسعار الصرف المعلنة من قبل بنك برقان.
8. العملاء الذين أوقفوا الحساب قبل موعد السحب في أي شهر لن يسمح لهم بالمشاركة في السحب الشهري.
9. للبنك الحق في إغلاق الحساب أو الحجز عليه وفق تقدير وتصرف البنك المطلق في حال إذا بقي رصيد الحساب صفر لمدة ثلاث شهور متتالية دون الرجوع إلى العميل ودون أية مسؤولية على البنك.
10. للبنك الحق في تعديل أو إلغاء أي من الشروط والأحكام الخاصة بهذا الحساب في أي وقت وفقاً لتقديره وتصرفه المطلق ودون الحاجة للحصول على أي موافقة مسبقة من العميل، كما يحق للبنك إخطار العميل بالتعديل أو التغيير أو أي أمر آخر يمكن أن يتم بين البنك والعميل عن طريق أي وسيلة متوفرة لدى البنك على سبيل المثال وليس الحصر سواء عن طريق الهاتف أو الرسائل القصيرة أو البريد الإلكتروني أو الصحف أو موقع البنك الإلكتروني أو باستخدام أي وسيلة تواصل اجتماعي أو أي وسيلة تواصل أخرى تناسب البنك وفقاً لتقديره المطلق.
11. تعتبر الشروط والأحكام السارية على باقي حسابات البنك - أيًا كان نوعها أو اسمها - جزءاً لا يتجزأ من الشروط الواردة عالية وتنطبق على حساب الثريا ويقر العميل باطلاعه عليها وموافقته على العمل بمقتضاها والتي يمكن للبنك أن يقوم بتعديلها أو إلغاؤها من وقت لآخر وفقاً لتقديره المطلق.
12. يحتفظ البنك بحقه في نشر أسماء العملاء الفائزين في أي وسيلة إعلامية أو الإعلان عنها على النحو الذي يحدده البنك، ويكون له الحق في استخدام كافة البيانات الشخصية الخاصة بالعملاء المتوفرة لديه بما فيها الصور والأسماء لأغراض الترويج والتسويق لمنتجاته وخدماته.

إقرار :

أقر بقراءتي وقبولي للشروط والأحكام الواردة أعلاه.

الاسم:

الرقم المدني:

التوقيع:

Terms & Conditions for “Al-Thuraya” Account

The following terms & conditions shall apply to Al-Thuraya Account:

1. It is A free-interest-bearing Salary Account.
2. The Salary Account is for Kuwaitis and non-Kuwaitis.
3. Minimum salary required is KD 400/-, or equivalent in foreign currencies limited to (USD, Euro, GBP), and subject to the exchange rates allocated by Burgan Bank.
4. The account can be held in KD or other major currencies limited to (USD, Euro, GBP).
5. Withdrawal from the account can be performed using any withdrawal means provided by the Bank.
6. There are 12 draws during the year, one draw on each month, and only one person shall win the prize of 10,000 K.D in each given draw. Every account holder gets only one coupon in each draw, notwithstanding of the account balance and the transferred salary amount, and that it should not be less than 400/- or equivalent in foreign currencies limited to (USD, Euro, GBP), and subject to the exchange rates allocated by Burgan Bank.
7. To enter the draw, Thuraya customers must have at least one salary credited prior to the draw date in the previous month, notwithstanding that the salary must be greater than or equal to KD 400 or equivalent in foreign currencies limited to (USD, Euro, GBP), and subject to the exchange rates allocated by Burgan Bank.
8. Customers who close their account prior to the draw in any given month shall not be given the chance to participate in the draw.
9. If the account balance remains zero for three consecutive months, The Bank shall have the right to close or block the account at the Bank's sole discretion without referring to the customer and without any liability to the Bank.
10. The Bank reserves the right to amend and/or cancel the terms and conditions of this account at any time without the need to obtain the customer's prior approval on the same, notification of any such change/cancellation and/or any other matter between the Bank and the customer may be made by any communication means available to the bank including, but not limited to, telephone, SMS, email, newspaper, Bank's website or any other means as the Bank may deem fit.
11. In addition to the terms and conditions stated herein, this account shall be governed by all the terms and conditions applicable on the Bank's services and accounts-regardless of its names or nature; which the customer hereby declares that he/she has been given the chance to read and review as they may be amended from time to time upon the Bank's sole discretion.
12. The Bank reserves the right to publish the names and photos of the winners in any media and/or advertisement as determined by the Bank, and shall have the right to also use this publication for purposes of promoting and marketing of its services and products.

Acknowledgement:

I hereby acknowledge that I have read and accepted the above terms and conditions.

Name:

Civil ID:

Signature: